

Avez-vous réalisé le potentiel extraordinaire de la prière ?



Yannis Gautier



“

Élie était un homme de la même nature que nous : il pria avec instance pour qu'il ne plût point, et il ne tomba point de pluie sur la terre pendant trois ans et six mois.

Jacques 5.17

Miracles, résurrections, guérisons, bénédictions... La Bible regorge d'histoires d'hommes et de femmes qui ont expérimenté la puissance de Dieu au travers de leurs prières. Oui, par leur prière ils ont bousculé le naturel pour entrer dans le surnaturel, le miraculeux de Dieu...

Comment Élie, un homme de la même nature que nous, a-t-il réussi à arrêter la pluie pendant 3 ans et demi ? Eh bien, il a tout simplement demandé à Dieu qui s'est chargé du reste...

“Avez-vous réalisé le potentiel extraordinaire de la prière ?”

Et vous, avez-vous déjà essayé de provoquer le miracle de Dieu par vos prières ? Avez-vous réalisé le potentiel extraordinaire de la prière ? Il n'y a rien, aucune maladie, épreuve ou situation qui devrait vous empêcher de prier ! Par vos prières, Dieu peut changer les choses et intervenir d'une manière spectaculaire dans votre vie. Pourquoi ? Parce que vous le lui avez demandé !

La prière, c'est votre plus grande force, c'est pourquoi il vous faut "prier sans cesse". ([1Thessaloniens 5.17](#)) "Avant qu'ils m'invoquent, je répondrai. Avant qu'ils aient cessé de parler, j'exaucerai." ([Ésaïe 65.24](#))

Une proclamation pour aujourd'hui

Seigneur, je crois que tu exauces mes prières ! Au nom de Jésus.
Amen.

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2088 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com